

SALUT ! ÇA VA ?

Propos recueillis par Fabien FRICONNET

RODRIGUE BEAUBOIS

(CHOLET)

Salut, Rodrigue, ça va ?
Oui, ça va, grâce à Dieu.

Tu regardais l'Euroleague à la télé (entretien réalisé vendredi soir) ?

J'ai vu la fin (de la première demi-finale) à la salle.

Ça t'intéresse ? Tu suis un peu ?

Quand j'ai le temps, oui, c'est sûr. C'est du haut niveau donc quand j'ai l'occasion, je prends le temps d'analyser comme ça joue à ce

Comment gérer ce buzz ?

Franchement, je n'y pense pas du tout. Je n'ai encore rien fait dans le championnat de France ! Rien de conséquent. En plus, j'ai été blessé cette saison. Il faut que je sois plus régulier. Bon, j'avoue que quand j'ai rien à faire, je tape mon nom sur Internet, pour voir. Mais je n'y pense pas du tout.

Qui est ton agent ? Pour les Etats-Unis, c'est Bill McCandless (agent de Mickaël Piétrus), c'est ça ?

Dans une interview sur un site américain, tu as déclaré que la NBA n'était pas un rêve mais un but. Tu t'es programmé pour la NBA ?

(Il rit) Non, j'ai dit que c'était un but parce que, bon, voilà... En fait, mon but c'est d'arriver le plus loin possible. Si mon maximum, c'est de jouer en France, je serai content car j'aurai atteint mon maximum. Bon, comme on m'a fait remarquer, au moment de cette interview, que des équipes étaient peut-être intéressées, j'ai dit que si

c'était le cas, alors ça devenait un but. Mais bon, quand je me réveille, je ne pense pas : NBA, NBA, NBA ! Il faut travailler. Si je dois y aller, j'irai.

Comment juges-tu ta saison ?

La saison... Pfff... (Il réfléchit) Il y a eu malheureusement cette blessure fin novembre jusqu'en janvier (fracture à la main droite). Ça m'a freiné. Il a fallu revenir. Mais derrière, je me suis fait une grosse entorse. Donc ça m'a encore retardé. Petit à petit, j'ai commencé à faire ce que je pouvais. Erman

<<QUAND JE ME RÉVEILLE, JE NE PENSE PAS : NBA, NBA, NBA !>>

niveau. Je vois que j'ai du travail à faire. (Il rit)

Lorsqu'on évoque ton cas, c'est plutôt la NBA qui revient. Tu vas mettre ton nom à la draft ?

Au jour d'aujourd'hui, c'est fort possible que je le fasse, oui. Mais ça ne voudra pas dire... Enfin, ça serait juste pour voir. En ce moment, je ne pense pas trop à ça. Je veux bien finir la saison. Après, on verra en fin d'année. Donc si je mets mon nom, c'est juste pour voir. Rien de conséquent.

Tu t'étais inscrit l'an dernier, déjà. Et tu t'étais montré à l'Eurocamp de Trévise, qui pullule de scouts. Raconte-nous un peu...

Trévise, je suis arrivé là-bas grâce à mon sponsor Reebok. J'y suis allé sans pression, personne ne me connaissait. Et en fait, ça s'est plutôt pas trop mal passé. Je n'ai pu rester qu'un jour et demi. Je m'étais blessé un peu avant l'équipe de France (espoirs) et ça s'est aggravé là-bas donc... J'avais mis mon nom à la draft mais là, c'était sûr que je n'allais pas le laisser. Cette année, je ne pense pas le laisser non plus... mais on ne sait jamais.

Tu retourneras à Trévise ?

Là, je ne sais pas, vu que je traîne une douleur à la cheville. Si ça continue comme ça, je pense que je vais plutôt prendre du repos pour revenir au mieux la saison prochaine.

Et puis le camp est début juin, donc si Cholet va en demi-finale, pas de camp...

Exactement. Et vu que l'on sera en demi-finale, ça règle la question. (Il rit)

Quand on tape ton nom sur les moteurs de recherche sur Internet, un maximum de pages américaines sont disponibles.

Oui, et je travaille avec Raoul Ramdine.

...Qui est le manager de Mike Piétrus. Tu as fait le camp de Mike. Tu es en contact avec lui ?

De temps en temps, oui, puisqu'on a le même agent. On se parle parfois au téléphone. Mais pas trop souvent parce que je n'ai pas envie de le déranger pendant sa saison. Mais dès qu'on est en Guadeloupe, je le vois souvent. Il me donne des conseils, il m'encourage. Il me dit qu'il faut foncer. Qu'il faut travailler. Il n'y a pas de secret. Travailler, travailler, travailler.

À sept ans, tu voulais faire du football et tu as changé d'avis après avoir vu un match NBA. C'est ça l'histoire ?

C'est exactement ça. Je voulais commencer un sport et tout le monde jouait au football, donc j'allais logiquement vers ça. Et puis, pour la première fois de ma vie, j'ai vu un match de basket. J'ai apprécié. Dans les jours qui ont suivi, un de mes voisins m'a proposé de venir voir un entraînement de basket. J'ai accepté et, depuis, c'est mon sport. Ce fameux match, c'était de la NBA mais je ne me souviens plus du tout de quel match il s'agissait.

Kunter me relançait à chaque fois donc j'ai essayé de faire de mon mieux. Je ne peux pas dire que je suis content... ni déçu. Je veux faire une saison complète, sans blessure, pour voir ce que ça donne.

Pour finir, un pronostic. Tu vois qui en finale NBA ?

Ah... Moi, j'aimerais Detroit, parce que c'est mon équipe !

Ah, moi aussi !

Après, à l'Ouest ? Je n'aime pas San Antonio. Alors les Lakers... La Nouvelle-Orléans, ça serait bien parce que j'aime bien Chris Paul, mais je ne pense pas que ça va être possible. Donc on va dire Detroit-Lakers.

Avec victoire des Pistons au septième match.

Ça serait bien !

